

# Klaus-Heiner Lehne

**Klaus-Heiner Lehne** (\* 28. Oktober 1957 in Düsseldorf), CDU-Politiker, ist seit 1994 ein Mitglied des Europäischen Parlaments in der Fraktion der Europäischen Volkspartei (EVP). Lehne ist gleichzeitig Vorsitzender des Rechtsausschuss und Rechtsanwalt bei der Kanzlei Taylor Wessing.

## Inhaltsverzeichnis

1 Karriere .....	1
2 Funktionen im Parlament .....	1
3 Interessenskonflikt .....	1
4 Weiterführende Informationen .....	1
5 Einelnachweise .....	2

## Karriere

- Seit 2009: Vorsitzender des Rechtsausschuss
- Seit 2003: Rechtsanwalt bei Taylor Wessing
- Seit 1999: Rechtspolitischer Sprecher der EVP-Fraktion
- Seit 1994: Mitglied des Europäischen Parlaments
- 1992 - 1994: Mitglied des Deutschen Bundestages
- Seit 1986: selbstständiger Rechtsanwalt auf dem Gebiet Europarecht
- 1984 - 1992: Mitglied im Stadtrat Düsseldorf
- Studium der Rechtswissenschaften, Physik, Philosophie in Freiburg, Köln und Bonn.

## Funktionen im Parlament

- Vorsitzender des Rechtsausschuss
- Vorsitzender der Konferenz der Ausschussvorsitze
- Mitglied in der Delegation für die Beziehungen zu Japan
- Stellvertreter des Ausschuss Wirtschaft und Währung
- Stellvertreter der Delegation für die Beziehungen zu Irak

## Interessenskonflikt

Seit Oktober 2003 ist Klaus-Heiner Lehne als Rechtsanwalt tätig im Düsseldorfer Büro von der internationalen Anwaltskanzlei Taylor Wessing. Dort ist er aktiv im Bereich „Competition, EU and Trade“ und berät in Bereichen des Kartellrechts, des Beihilfe und Vergaberechts und EU-Wirtschafts- und Außenhandelsrecht. Gleichzeitig ist er Vorsitzender des Rechtsausschuss und dort tätig als Berichterstatter zu Themen wie Fusions-, Übernahme-, und Transparenzrichtlinien. Somit besteht die Gefahr von Interessenkonflikten zwischen seiner Tätigkeit als Rechtsanwalt und als EU-Abgeordneter.

## Weiterführende Informationen

[Profil Klaus-Heiner Lehne](#) Europäisches Parlament.

Webauftritt Klaus-Heiner Lehne

## Einzelnachweise

---